

Lundi 20 février 2023

Communiqué de presse



Le Parc
naturel régional
du Marais poitevin

Evènement.

Jeu concours sur Facebook « Observez l'arrivée des hirondelles dans le Parc du Marais poitevin ! ».

Le Parc naturel régional du Marais poitevin lance un jeu-concours sur Facebook, invitant tous les habitants des communes du territoire à observer le retour des hirondelles pour le printemps. Un évènement qui décline, localement, l'opération mondiale de suivi du retour de migration des hirondelles, engagée par la Ligue pour la protection des oiseaux (LPO), depuis le 13 février.

Le printemps arrive. Les hirondelles seront bientôt de retour dans le Parc du Marais poitevin ! Pour célébrer leur retour, le Parc invite tous les habitants, à se reconnecter à la nature en observant ces oiseaux migrateurs, au travers d'un jeu concours. Observez-les, prenez-les en photo, faites dessiner vos enfants... Cadeaux à la clé !

Jeu-concours Facebook avec le Parc

« Observez les hirondelles dans le Marais poitevin ! »

Qui peut participer ?

Adultes et enfants, habitants ou visiteurs d'une commune du Parc naturel régional du Marais poitevin.

Comment participer ?

- En postant une photo des hirondelles, que vous aurez observées, en commentaire sur la page Facebook du Parc. En indiquant la date et la commune de l'observation.
- Les enfants peuvent aussi participer en dessinant des hirondelles. Postez, en commentaire sur la page Facebook du Parc, une photo du plus beau dessin de vos enfants. Les coloriages sont acceptés.

Comment gagner ?

Les cinq photos et les cinq dessins qui auront le plus de succès (réactions J'aime / Cœur...) gagneront un cadeau. Faites participer votre famille et vos amis ! A vous de jouer !



[Télécharger les visuels](#)

« Observez les hirondelles dans le Marais poitevin ! »

Jeu concours Facebook

Pour toute la famille

[facebook.com](https://www.facebook.com/parcmaraispoitevin)

[/parcmaraispoitevin](https://www.facebook.com/parcmaraispoitevin)

Jouer jusqu'au mois de mai

Opération #Leretourdeshirondelles avec la LPO

Extrait du communiqué de presse de la LPO :



**Agir pour
la biodiversité**

« La LPO et BFMTV lancent une opération, inédite au niveau mondial, pour permettre aux Français de suivre l'arrivée en France de ces oiseaux migrants tout en signalant leurs propres observations.

Chaque année, les hirondelles reviennent d'Afrique et nous annoncent l'arrivée du printemps. A compter du 17 février, la LPO et BFMTV vont présenter chaque vendredi matin, la carte de l'avancée de leur retour lors des bulletins météo de la chaîne, à 6h28, 7h28 et 9h28, accompagnée de vidéos et de renseignements sur leur biologie et leur comportement.

Le public va pouvoir enregistrer ses observations d'hirondelles via un [formulaire en ligne](#) sur le site LPO.fr afin de générer une carte participative et ainsi contribuer directement au suivi. Des webcams permettront également d'assister en direct à la nidification de couples d'hirondelles rustiques jusqu'à l'envol des oisillons, attendu au mois de mai.

Informations à retrouver sur BFMTV.com, LPO.fr, et les réseaux sociaux des 2 partenaires. »

Contact presse
Séverine Le Ridant
s.leridant@parc-marais-poitevin.fr
pnr.parc-marais-poitevin.fr
06 47 15 87 69

